

# Wundsam-Cup: Sollfrank und Sicklinger siegen



Der TC Kropfmühl war erneut Ausrichter des Wundsam-Bambini-Cups für Tenniscracks der Jahrgänge 1998 und jünger. Dabei standen sich die besten Buben und Mädchen Niederbayerns gegenüber. Bei den Mädchen setzte sich Katharina Sollfrank (TC Passau-Neustift) gegen Chiara

Waigand (TC Regen) durch. Korbinian Sicklinger (TV Hauzenberg) siegte bei den Knaben vor seinem Bruder Kilian Sicklinger (TV Hauzenberg). Im Bild (v.l.) Alexander Pollock, Katharina Sollfrank, Vorstand Hermann Wundsam, Fabian Lautner, Lutz Luger, Korbinian Sicklinger, Kilian Sicklinger, Chiara Waigand, Sportleiter Erwin Kasberger, Theresa Gegenfurtner, Josef Windorfer, Nathalie Preiß, Turnierleiter Joshua Meißner und Anna Jahlen.

– Foto: Kasberger